



ホームページのほかにも市公式フェイスブックや市公式LINE(3月20日現在、友だち登録者1万6189人のLINEVROOMでもまちの出来事を紹介しています。

### 3/3 名寄市から初めての最優秀賞受賞者!



2024道北ビジネスプランコンテストで最優秀賞を受賞したのは、昨年4月に「Good More」を立ち上げ獣医師として活動する好本さん。情熱的なプレゼンを披露し見事受賞です。

名寄和牛を生み出し、流通させることで地域発展!

### 2/8 東小スノーランタン & 北の天文字焼き



954基のスノーランタン、200個のアイスキャンドル、太陽の丘に浮かぶ「天」の文字、夜空に咲く花火。名寄の冬の夜を彩りました。

ギネス記録にもなった天文字焼きとたくさんさんのスノーランタン

### 3/11 来月からは1年生! 「あいあい」卒園式!



昨年4月に開園した「あいあい」。28人が卒園しました。名前を呼ばれたら「はい」と元気にお返事、「おおきくなったよ」をみんなで歌いました。来月からはピカピカの1年生です。

「あいあい」ができてから初めての卒園式でした。

### 3/5~9 JOCジュニア オリンピックカップ2025



本市ではクロスカントリー・スペシャルジャンプ・コンバインドの競技を実施。選手たちは実力を存分に発揮。白熱した戦いを繰り広げました。

名寄市出身者・名寄市にゆかりのある選手が大活躍!

### 3/12・13・19 市内小中学校卒業式



各校感動的な式典。子どもの成長に涙を流す保護者、教員も。

12・13日には市内中学校、19日には市内小学校の卒業式が行われました。コロナ禍の影響もあり、気づかないうちに制限されていたこともあったかもしれませんが、それでも、卒業生たちは明るく学校生活を過ごし、この日を迎えました。たくさん思い出はできたでしょうか。入学した先で素敵な学校生活を送れることを願っています。卒業おめでとうございます!